

Feuerwehr Bergstetten ehrt

Lob an alle Aktiven. Viele Junge sind dabei

Im Rahmen der Jahresversammlung der Freiwilligen Feuerwehr des Kaisheimer Ortsteils Bergstetten dankte Kommandant Dieter Reiner dem ehemaligen Gerätewart Benjamin Gödel für neun Jahre treuen und hervorragenden Dienst, dazu überreichte er ihm auch eine Urkunde sowie ein Präsent.

Vorsitzender Markus Harsch bedankte sich im Anschluss im Namen der gesamten Gemeindeverwaltung für das Engagement aller Mitglieder in der Feuerwehr Bergstetten. Kreisbrandmeister Alexander Bock lobte besonders das hohe Interesse vieler junger und aktiver Feuerwehrmitglieder, die ihren ehrenamtlichen Dienst bei der Feuerwehr leisten.

Dabei betonte er, dass Johannes Lettenbauer und Sebastian Förster 2018 erfolgreich am Gruppenführerlehrgang teilgenommen haben. Dies ist ein weiterer Schritt, auch in Zukunft wichtige Führungspositionen mit ausgebildeten Kräften besetzen zu können. (dz)

THEMEN FOLGEN

BERGSTETTEN

